

Notas de Prensa

Retiran cadáver de joven en el IML

Lunes, 25 de Junio De 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que este 22 de Junio a las 2:00 de la tarde, retiraron el cuerpo del joven Kevin Alexander González de 17 años de edad.

El cuerpo de González, ingresó al IML el día de ayer a las 11:42 de la noche, procedente del Distrito 10 de la Policía Nacional, remitido por el Hospitalito de Ciudad Sandino.

En este caso se determinó que la muerte fue herida por proyectil de arma de fuego penetrante en tórax.

Al IML se presentó la señora Vilma Magali González Espinoza, tía del joven para retirar su cuerpo y brindarle cristiana sepultura.